

# Prentsa oharra

## Nota de prensa



## **FINALIZA CON BUENA NOTA EL BUS LANZADERA A ILLUNBE**

14.000 viajeros. Esa es la cifra con la que ha concluido la experiencia del bus lanzadera gratuito entre el Centro de la ciudad y el aparcamiento de Illunbe.

La Concejala de Turismo Sostenible, la socialista Cristina Lagé, considera que “ha sido un éxito. Ha quedado demostrado que San Sebastián necesitaba de un servicio como el que hemos puesto en marcha. Miles de viajeros han hecho uso de este bus entre el 11 de julio y el 31 de agosto”.

La responsable socialista ha señalado que en el éxito de esta iniciativa “ha tenido mucho que ver la campaña que hemos desarrollado al otro lado de la frontera, en territorios limítrofes y la colaboración con Bidegi y Tráfico del Gobierno Vasco, que han incluido mensajes del parking en la señalización de las carreteras”.

El bus lanzadera se puso en marcha gracias a la iniciativa de San Sebastián Turismo, San Sebastián Shops y el Departamento de Movilidad del consistorio. El objetivo era dinamizar el comercio y el turismo ofreciendo una alternativa de aparcamiento gratuito y conectado con el centro de la ciudad de forma gratuita. El éxito registrado anima a pensar en extender el bus lanzadera a otras épocas, como las próximas navidades, facilitando así el destino de San Sebastián como ciudad de compras.

Las cifras del balance señalan que han sido 13.916 los viajeros totales, 4,339 en julio y 9.577 en agosto. El día de mayor uso fue el 14 de agosto.